Внутришкольный аудит «Образовательный минимум».

Русский язык.

4 класс. 2 четверть.

Вопрос  1.

Как пишется частица не с глаголами?
Ответ:
Частица не с глаголами пишется раздельно, кроме слов, которые без не не употребляются: ненавидеть, негодовать, недоумевать, невзлюбить, неволить, нездоровиться и др.
Вопрос  2.

В каких глагольных формах после шипящих пишется мягкий знак?
Ответ:
Во всех глагольных формах после шипящих пишется мягкий знак: знаешь, нарежь, стеречь.
Вопрос  3.

Когда в глаголах пишется -тся, а когда -ться?

Ответ:
Если глагол употреблён в начальной форме (отвечает на вопросы что делать? что сделать?), на конце пишется -ться.

Если глагол употреблён в форме 3-го лица ед.ч. или мн.ч. (отвечает на вопросы что делает? что делают? что сделает? что сделают?), на конце пишется -тся.
Вопрос  4.

Как определить спряжение глагола?
Ответ:
Если у глагола безударное личное окончание, то его спряжение определяется по начальной форме.
Ко 2-ому спряжению относятся глаголы, которые в начальной форме оканчиваются на   -ить (кроме глаголов брить, стелить); 4 глагола, начальная форма которых оканчивается на -ать: гнать, дышать, держать, слышать; 7 глаголов, начальная форма которых оканчивается на -еть: вертеть, видеть, зависеть, ненавидеть, обидеть, смотреть, терпеть.

К 1-ому спряжению относятся все остальные глаголы.
